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梅雨明けが待ち遠しい今日この頃、日頃より学校運営への御理解・御協力 

ありがとうございます。７月１日（日）には、日曜参観日とＰＴＡミニバレー 

大会が開催されます。このイベントをとおして学級内の親睦もいっそう深まって 

いくことを期待しています。また、2校時には、全体懇談を予定しており、「家族 

（三世代）でできる学力向上」と題し、地域の方も参加してくださる予定です。 

 

   

 青少協の取り組みで６月のナイ

トレンジャー（夜間パトロール）

が行われました。小学校職員、小・

中ＰＴＡ、自治会役員、駐在所、

消防団、保護司等が参加して、見

回ります。地域の安心・安全のた

めにみんなで頑張っています。 

 丈夫な歯を作る授業を4年

生で行いました。 

 養護教諭の先生が、丈夫な歯

を作るための大事なことや、歯

の正しい磨き方について授業

を行いました。児童は、真剣に

自分の歯を観察していました。 

 6年生は、一泊二日で鹿児島

に修学旅行に行きました。桜

島、水族館、知覧特攻平和会館、

動物園など、子どもだけではな

かなか行けないところを学習

しました。ホテルやバスの中も

楽しい思い出になりました。 

＜６．１ ナイトレンジャー＞    ＜6.8 歯の授業＞         ＜6.7～8 修学旅行＞         

最近の出来事より 

＜７月の主な行事＞ 

 

  

 

  

○ 放課後や休日の決まりごと 

家庭に帰ったら、家庭のルールに従うのが基本です。（保護者の管理下ですので 

保護者の責任で行動）しかし、各家庭で諸事情（家庭で責任をもてるか、子どもへ 

の指導力があるか、状況的に不都合がある家庭：習い事や家の手伝い等）が異なり 

ますので、学校から基本線を提示することがあります。それには、理由が主に 2つ 

あり、①児童の安全に関する場合②他の家庭に迷惑を及ぼす場合です。 

本来なら、家庭では各家庭がそれぞれ責任をもつべきことなのですが、基本線を学校から提示しない 

とトラブルが起きてしまっているのが現状です。基本線がなし崩し的に崩れては意味がなくなるので、

各家庭の事情は尊重しますので、可能な範囲で一言担任に相談しておいていただけると助かります。 
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